

Fecha: 24-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

o: Noticia general

: Liceo de Curacautín denuncia grave estado del inmueble e incumplimientos del sostenedor

 Pág.: 4
 Tiraje:
 8.000

 Cm2: 463,7
 Lectoría:
 16.000

 VPE: \$720.524
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Liceo de Curacautín denuncia grave estado del inmueble e incumplimientos del sostenedor

CRISIS EDUCATIVA. Alumnos, padres y profesores del único establecimiento de enseñanza media de la comuna se encuentran movilizados, denunciando precariedad del plan de contingencia que se implementó tras la pérdida total del segundo piso por deterioro de techumbre.

Andrea Arias Vega

vulneración de derechos hay en la comunidad escolar del único establecimiento de enseñanza media de la comuna de Curacautín. Se trata del Liceo Las Araucarías que atiende a 600 estudiantes, siendo su dependencia municipal.

Los distintos estamentos están movilizados desde hace dos jornadas para levantar la voz debido alas graves condiciones de infraestructura del inmueble, denunciando además compromisos incumplidos del sostenedor.

CRISIS

El deterioro del Liceo Las Araucarias es acumulativo y de larga data, pero la crisis con interrupción del servicio educativo se generó hace un poco más de un mes, luego de que el segundo piso quedara inhabilitado por el deterioro que ocasionó a la techumbre la constante filtración de agua.

De hecho en su momento Salud cursó un sumario sanitario tras detectar faltas graves a la normativa, el cual se encuentra en proceso de resolución.



LOS ESTUDIANTES SALIERON A LAS CALLES A MARCHAR POR MEJORES CONDICIONES EDUCATIVAS.

de julio, ese día Salud cursó un sumario sanitario al Liceo Las Araucarias de Curacautín tras detectar graves faltas a la normativa. En su momento, el sostenedor levantó un plan de contingencia que fue aprobado por la Seremi de Educación, sin embargo, tanto el Colegio de Profesores como el vocero de los docentes, Gerson Lizama, denuncian que no están las condiciones para otorgar un digno servicio eduEl plan de retorno incluye dividir el plantel en jornada de mañana y tarde por la falta de salas de clases, ello a la espera que salga el proyecto de conservación de la techumbre (ver nota inferior).

La cuestión es que pese a que hubo un acuerdo para asegurar las condiciones mínimas en una "Cuando volvimos a clases se nos prometieron cosas mínimas que no se han cumplido por el municipio: no hay calefacción, no se terminaron los comedores y tampoco hay transporte para 40 alumnos rurales".

> Gerson Lizama, vocero de los profesores

mesa previa, el profesor Gerson Lizama señala que se necesitan recursos humanos, financiero y gestión para abordar una serie de inconvenientes asociados a la falta de espacio, el servicio de alimentación y el traslado de los estudiantes rurales, ya que todo lo anterior ha generado deserción escolar.

En paralelo al proyecto de conservación están solicitando un liceo modular de emergencia. "Cuando volvimos a clases se nos prometieron cosas mínimas que no se han cumplido por el municipio: estamos sin calefacción, con problemas eléctricos donde ni siquiera podemos hervir agua para tomar algo caliente, sin comedor teniendo los estudiantes que almorzar en la sa-

Riesgo educativo

Al ser consultada la seremi de Educación por la movilización y condiciones del establecimiento señaló que "lamentamos que situaciones como las que afectan al Liceo Las Araucarias de Curacautín, que se vienen arrastrando desde hace muchos años. lleguen al límite de poner en riesgo la continuidad de los procesos educativos. Sin perjuicio de ello, como Ministerio de Educación estamos haciendo el acompañamiento técnico al equipo municipal para sacar. lo antes posible, el proyecto de conservación de la techumbre del establecimiento, cuyos recursos a través del fondo de emergencia, serán asignados una vez el proyecto esté técnicamente ad-

la o en el pasillo, las divisiones de las salas se hicieron con un material que no aisla el ruido para las clases y además tenemos 40 estudiantes rurales que no asisten a clases porque no tienen locomoción", aseveró el vocero de los profesores.

